

Liebe Ikebanafreundinnen,

zum Arbeitsabend am kommenden Freitag in der vhs lade ich Euch herzlich ein.

Thema ist der spitze Winkel als Gestaltungselement für ein modernes Ikebana.

Er kommt in der Pflanzenwelt kaum vor, allenfalls Yuccablätter oder Astgabeln kann man dafür nützen.

Deshalb ist unsere Aufgabe, mit Gräsern, Stroh, Binsen etc. durch knicken spitze Winkel zu erzeugen.

Dadurch entsteht eine räumliche Konstruktion, die ein interessantes Gerüst für Blätter oder Blüten sein kann. Auch das Gefäß spielt eine wichtige Rolle.

Eine mögliche Variation könnte auch gefaltetes Papier oder anderes nonflorales Material sein, das durch Flächenhaftigkeit ein spannendes Pendant zu den linearen Gräsern ist.

Yuccablätter kann ich mitbringen.

Liebe Grüße

Hedda

